SELON ABDELMALEK SAYEH, DG DE L'ONLDT

L'Algérie dans le viseur des narcotrafiquants sud-américains

La maffia sud-américaine veut faire de l'Algérie un pays de transit pour ses drogues dures. C'est ce qu'a affirmé hier Abdelmalek Sayeh, directeur de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie (ONLDT) sur les ondes de la chaîne I.

"Amérique Latine essaye de faire passer sa marchandise vers les pays de l'Est de l'Europe depuis l'Algérie. Ce même réseau s'est déjà ancré au Maroc pour faciliter le trafic de la cocaïne vers l'Espagne.

Dans ce contexte, le DG de l'ONLDT recommande de renforcer en premier lieu la surveillance des frontières pour éviter toutes transactions de ce genre entre les barons de la drogue et accentuer la lutte contre l'immigration clandestine.

Concernant la consommation de drogues en Algérie, M. Sayah a indiqué que 4 tonnes de kif traité ont été saisies en 2008 par les services de sécurité. Il a annoncé que 5339 dealers sont sous les verrous. Mais malgré les différentes campagnes de lutte contre le trafic des stupéfiants, la drogue circule partout. Elle est pré-



sente dans les cités, les collèges, les lycées... «Cet état de fait a changé le statut de l'Algérie qui est passée de zone de transit en pays consommateur, voire producteur», précise-t-il.

Et contrairement aux idées reçues, la consommation des drogues ne se limite pas aux couches les plus défavorisées. «La drogue se trouve dans tous les milieux où les problèmes existent», observe-t-il. Et de poursuivre : «Les principales causes sont le chômage, le divorce, les problèmes familiaux et économiques».

Il a précisé que le travail de son Office, de la Gendarmerie nationale et des autres corps de sécurité ne peut à lui tout seul venir à bout du phénomène. «Il faut impliquer le citoyen dans cette lutte et faire prendre conscience aux gens de la gravité de la situation. Dans ce sens, le rôle de la société civile et des associations est très important», note-t-il.

=Rym H.